

«Ich hoffe, wir können das Dorfzentrum beleben.»

An der Hauptstrasse beim ehemaligen Restaurant Laubscher wird aktuell fleissig gebaut. Was entsteht dort?

«Es entstehen zwei Neubauten. Direkt an der Strasse entsteht ein Mehrzweckraum, ein Sitzungszimmer sowie Büro- und Personalräume für den Betrieb. Im Hauptgebäude dahinter werden 22 zusätzliche Wohnungen für betreutes Wohnen gebaut. Ausserdem werden in diesem Gebäude die Gemeindebibliothek, die Musikschule und mehrere Therapieräume Platz finden.»

Wann werden die zwei Neubauten eröffnet werden?

«Die Wohnungen und Räume werden im Frühjahr bezugsbereit sein. Für den Samstag, 23. März 2024 ist ein Tag der offenen Tür geplant. Wir laden die Bevölkerung ein, die neuen Räume gemeinsam einzuweihen.»



Rolf Muhmenthaler

Mitglied SP+ Täuffelen-Gerolfingen
Verwaltungsrat Wohnguet AG

Gibt es eine hohe Nachfrage?

«Ja, die gibt es. Von den 22 neuen Wohnungen sind aktuell nur noch zwei frei. Dieses Projekt bietet älteren Menschen die Möglichkeit, im Dorf zu bleiben, selbst wenn sie Unterstützung benötigen. Als positiver Nebeneffekt werden Einfamilienhäuser und grössere Wohnungen im Dorf frei, was in der aktuellen Wohnungsnot dringend benötigten Raum für Familien schafft.»

Auf welchen Teil des Neubaus freust du dich am meisten?

«Ich freue mich besonders auf den Mehrzweckraum und das tolle Gesamtkonzept. Beim Mehrzweckraum freue ich mich auf die vielen privaten, wie auch öffentlichen Anlässe, welche dort hoffentlich bald stattfinden werden. Und schliesslich freue ich mich auf alle anderen Nutzungen, welche dazu beitragen werden, das Dorfzentrum stärker zu beleben.»

Autor: Benjamin Klaus

Gestalte die Zukunft unserer Gemeinde und werde Mitglied der SP+ Täuffelen-Gerolfingen.

Heinz Fuchs, Präsident:
fuchsheinz@bluewin.ch

